

StuRaMed Protokoll – 29.05.17

Anwesende: Nicole Schreyer, Sanja Vorwig, Chris Wichmann, Tim Wenzel, Jana Schuchardt, Max Lehmann, Konstantin Niemeyer, Stefanie Sickert, Robert Imhof, Frederik von Daak, Birthe Seifert, Konrad Didt, Johannes Lange, Malte Kobus, Tobias Schöbel, Sonja Neuser, Alina Müller, Julia Staudte

Gäste:

Redeleitung: Max Lehmann

Protokoll: Tobias Schöbel

Inhaltsverzeichnis

TOP 0: Sitzungsorganisation	2
Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
Protokoll	2
TOP 1: Sprechstunde.....	2
TOP 2: Finanzen	2
AG Wochenende der bvmd AG „Medizin und Menschenrechte“	2
AIAS	2
TOP 3: Kommissionen	2
TOP 4: Wahlen	2
TOP 5: Re-run Englischkurs	2
TOP 7: Leitfaden Promotion	3
TOP 8: Volleyballturnier/Medisport	3
TOP 9: Umfrage Kreuztool	3
TOP 10: Unbeantwortete Mails	4
TOP 11: Sonstiges.....	4

TOP 0: Sitzungsorganisation

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 10/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Protokoll

Abstimmung zum Protokoll vom 22.05.17: 8/0/4 → angenommen

TOP 1: Sprechstunde

Jana hat einen Kittel verkauft.

TOP 2: Finanzen

AG Wochenende der bvmd AG „Medizin und Menschenrechte“

Chris möchte zum Wochenende der AG „Medizin und Menschenrechte“ nach Würzburg vom 23-25.06.2017 fahren und stellt einen Finanzantrag auf 2/3 der Fahrtkosten über 100€ → MH/0/1

AIAS

Die AIAS stellt einen Finanzantrag für ein „Roll-Up“ als Infoplakat und beantragt 100€ → MH/0/1

TOP 3: Kommissionen

Chris berichtet vom StuRa-Plenum. Für uns waren keine relevanten Sachen auf der Tagesordnung.

TOP 4: Wahlen

Birthe braucht noch Wahlmänner und -frauen zur Betreuung des Wahlstandes. Tim weist noch einmal auf die Bewerbung der Abstimmung zum Kreuztool hin.

Max, Sarah und Steffi haben einen Fragebogen zur FSR-Evaluation erstellt, der schon im Druck ist. Max hat die Sternburg-Brauerei um Unterstützung zur FSR-Wahl angefragt. Vorschläge: Spontane Veranstaltung nach der Wahl oder die Ankündigung, dass bei genügender Wahlbeteiligung zum Slam der Fakultäten Freibier ausgeschenkt wird. Chris erinnert an die bvmd-Richtlinie, dass wir keine Werbepattform für Alkoholika anbieten dürfen. Steffi schlägt vor, dass wir das Angebot auf Freibier bei einer der kommenden Veranstaltung nutzen, aber noch nicht bei der kurzfristig anstehenden Wahl.

TOP 5: Re-run Englischkurs

Sonja berichtet von dem Englischkurs von Tatjana Street. Momentan gibt es zwei Englischkurse (jeweils für Klinik und Vorklinik). Sie hat sich nach dem Kurs noch einmal mit ihr getroffen und über das weitere Vorgehen gesprochen. Folgende limitierende Faktoren wurden genannt: Frau Street möchte kein Geld und ist nicht ganzjährig in Deutschland (sie könnte in den Semesterferien oder in einem begrenzten Zeitraum Anfang des Sommersemesters (April bis Juni; November bis Januar).

Außerdem dürfen Wahlfächer nur noch in UaK-Größe stattfinden. Eine Kooperation mit der Lernklinik wäre interessant. Auch praktische Übungen sind vorstellbar und Kommunikationsformen sollen gelehrt werden. Sonja würde sich um eine Koordinierung mit der Lernklinik kümmern, ist aber nicht lange in Leipzig und sucht sich Unterstützung.

Alina und Tobias würden Sonja gerne unterstützen.

Die weitere Diskussion um Termine ist abhängig vom Angebot und Format, dass sich hoffentlich im Gespräch mit Frau Dr. Rotzoll ergibt.

TOP 7: Leitfaden Promotion

Sanja und Tim haben sich Gedanken über einen Leitfaden zur Promotion gemacht. Dazu haben sie sich am Dresdner Leitfaden orientiert. Das Konzept soll in der Studienkommission und Forschungskommission vorgestellt werden. Der Leitfaden sollte vom Referat für akademische Angelegenheiten bearbeitet werden, weil uns die Kompetenzen fehlen, in geeignetem Maße auf die Leipziger Gegebenheiten einzugehen. Sanja und Tim wollen vorstellen, was für Formate für die Promotion existieren (an der Fakultät und extern).

Wir begrüßen die Idee, das Konzept in den Kommissionen vorzustellen. Nicole schlägt vor, sich mit Frau Kujumdshiev kurzzuschließen. Die Möglichkeit eines Doktorandenkollogiums wird diskutiert. Frederik schlägt eine Zusammenarbeit mit dem Promovierendenrat vor.

Tobias schlägt eine Zusammenarbeit mit Prof Bechmann, Prof Schaefer oder Prof Hirrlinger vor, bevor das Konzept in die FoKo kommt.

Frederik, Robert, Konrad und Nicole wollen Tim und Sanja zukünftig unterstützen.

TOP 8: Volleyballturnier/Medisport

Alina hat sich mit Hannes getroffen, um abzusprechen, wie wir zukünftig gemeinschaftlich Sportveranstaltungen mit dem Medisport organisieren können. Konkret ging es um das (Völkerball)-Turnier. Problem war, dass sich das terminlich mit dem Sommerfest des Medisport überschneidet.

Prinzipiell haben wir Lust auf ein Völkerballturnier, allerdings ist sich Alina nicht sicher, wie groß man das so kurzfristig noch aufziehen kann. Robert schlägt vor, auch die anderen Fachschaften einzuladen.

TOP 9: Umfrage Kreuztool

Tim berichtet, dass die Beteiligung unter den Studierenden bisher bei unter 30% liegt. Die Ansagen in den Vorlesungen sollen komplettiert werden. Johannes und Sanja übernehmen ihre Semester. Wir werden eine Deadline ankündigen. Wir wollen Beiträge fixieren und/oder in den Gruppen pushen. Max hat Facebook analysiert und möchte es morgens um 9 gepostet haben.

TOP 10: Unbeantwortete Mails

Tobias antwortet Lucie von infaust und Rudi Ascherl

TOP 11: Sonstiges

Es gibt nicht zu berichten.

Die Sitzung endet um 22:42 Uhr.